



明新館通信

日日新 又日新 (日日新大に又日に新大なれ)

平成27年度
第4号(通巻97号)
山形県立上山明新館高等学校
山形県上市市仙石650番地
TEL 023(672)1700
平成27年7月27日(月)発行

<行事予定>

<7月>

- 24日(金) 夏期講習
- 25日(土) 1,2年夏期学習講座 (校外)
- 26日(日) 1,2年夏期学習講座 (校外)
- 27日(月) 進路指導委員会② 公務員講座
- 28日(火) 夏期講習 公務員講座
- 29日(水) 夏期講習 公務員講座
- 30日(木) 夏期講習 公務員講座
- 31日(金) 夏期講習 吹奏楽コンクール
県大会 (~8/2)

<8月>

- 1日(土) 全国高校総体
ソフトボール(~8/6 滋賀)
レスリング (~8/5 京都)
- 2日(日)
- 3日(月) 3年夏期講習 (~8/11)
- 4日(火)
- 5日(水)
- 6日(木)
- 7日(金)
- 8日(土)
- 9日(日)
- 10日(月)
- 11日(火) 3年就職検討会①
- 12日(水)
- 13日(木)
- 14日(金)
- 15日(土)
- 16日(日) スポーツ文化後援会
同窓会総会(月岡ホテル)
- 17日(月) 課長主任会
3年就職検討会②
- 18日(火)
- 19日(水) 職員会議
就職推薦会議
- 20日(木) 東北総体
ソフトボール (~8/24 岩手)
- 21日(金) 大掃除 始業式 課題テスト



平成27年度「活力あふれる高校づくり推進事業」

全校一斉ボランティアを実施！！

県教育委員会による「活力あふれる高校づくり推進事業」に基づき、昨年度に引き続き、本校では「地域貢献まちづくり事業」に取り組んでおります。その一環として6月23日(火)5、6校時に全校一斉ボランティアを実施しました。ボランティアについて理論を学んだ上で実践に結びつくよう、段階的かつ総合的な取り組みが計画されました。1学年では大学の先生方7名をお招きし、各クラスにおいてボランティア活動について基本的な学習を深めました。2学年では、県青年の家研修課職員による講演と研修課職員3名の指導で、生徒がワークショップに取り組み、自分たち自身で実施できるボランティア活動について考えました。3年生は、保育園や老人介護施設においてクラス毎にボランティアを実践しました。実施直前に突然の大雨となり、急遽、本校の教室で、施設の方にご講話いただいたクラスもありました。それぞれの学年において、生徒一人ひとりが多くのことを学ぶ機会となり、今後の活動につながる全校一斉ボランティアとなりました。



県農業クラブ連盟 農業情報処理競技会

祝 原田恵梨(3年)優秀賞! 東北大会へ!!

祝 伊藤靖哉(3年)優秀賞!

県農業クラブ連盟 意見発表会

祝 村上裕哉(3年)最優秀受賞!(区分「環境」) 東北大会へ!!

祝 荒井 晶(3年)優秀賞!(区分「文化・生活」)

6月19日に県立庄内農業高校を会場に行われた「山形県農業クラブ連盟農業情報処理競技会」において、原田恵梨(3年)と伊藤靖哉(3年)が共に優秀賞に輝き、原田恵梨は山形県代表生徒3名の一人として東北大会出場が決まりました。

6月22日に本校を会場に行われた「山形県農業クラブ連盟意見発表会」において、区分「環境」で村上裕哉(3年)が「農地復興にける私の決意 ~桑を活用した環境保全~」のテーマで発表し、東日本大震災の被災地で栽培を試みたことについて述べ、最優秀賞に輝き、東北大会に出場が決定しました。区分「文化・生活」では、荒井晶(3年)が「たくさんの笑顔に出会うために ~食といのちを結ぶ社会福祉士をめざして~」のテーマで優秀賞を受賞しました。原田恵梨、村上裕哉、それぞれに東北大会に向けて練習に励んでおり、更なる活躍が期待されます。

女子バレーボール部

祝 天皇杯・皇后杯 山形県ラウンド優勝!(2年連続・2回目) 東北ブロックラウンド出場へ!

7月11日～12日に山形県体育館を会場に行われた「バレーボール天皇杯・皇后杯 山形県ラウンド」において、本校バレー部は山形学院高校に2-0、酒田光陵高校に2-0、鶴岡北高校に2-1という見事な結果で2年連続(2回目)の優勝を果たしました。9月12日～13日に宮城県多賀城市で行われる東北ブロックラウンドでの更なる健闘が期待されます。



主な生徒の活躍

ソフトボール部 国体県予選

祝 優勝 (国体出場決定)

決勝戦 上山明新館 9-1 山形北高

レスリング部 国体県予選

55kg級 第2位 菅原公紀(3年)

60kg級 第3位 熊澤圭虎(2年)

96kg級 第3位 高橋 航(3年)

120kg級 第2位 丸子大斗(3年)

陸上競技部 国体県予選

少年女子 5000m 第3位 鹿野あいり(2年)

水 泳 国体県予選

少年女子 50m フリー 第2位 東海林美貴(2年)

少年女子 100m フリー 第3位 東海林美貴(2年)

吹奏楽部 全日本吹奏楽コンクール

第46回山形県村山地区予選会 優秀

美術部 第68回村山美術総合展覧会

優秀 鈴木 楓(3年) 石井悠花(3年)

鏡 凧沙(2年) 庄司可蓮(1年)

クラスマッチ・体育祭 大いに盛り上がる!

7月7、8日にクラスマッチ、9日に体育祭が実施されました。クラスマッチでは、ソフトボール、バレーボール、バスケットボール等が行われ、体育祭では、長縄とび、綱引き、1600mリレー等が行われ、大いに盛り上がりました。クラスの絆がより強くなったと思われます。3年6組が体育祭の総合優勝に輝きました。



全国高校野球選手権山形大会(甲子園予選)

7月11日、米沢市の皆川球場において、高校野球県大会1回戦が行われました。本校野球部は山形電波高と対戦。接戦を制し、7-6で9回裏サヨナラ勝ち。12日は、同球場で米沢中央高校と対戦。随所で本校選手の良いプレーが見られましたが、後半にリードを許し、4-14で惜しくも敗退。有志による素晴らしい応援が繰り広げられました。



上山市立北中学校との交流授業

7月2日午後、本校において、上山市立北中学校との交流授業が行われました。85名の3年生が来校し、4つのグループに分かれ、食料生産科と情報経営科で授業を体験していただきました。食料生産科では、植物バイオテクノロジー(無菌操作体験)、花の寄せ植え、小麦を使った食品加工の3グループに分かれ実習を実施。情報経営科では、パソコンを使用した名刺づくりを体験していただきました。好評のうちに終了しました。



Thank you very much!! ローズ先生

平成25年から3年間、本校で英語指導にあたられたALTローズ・マーフィー先生が、この7月31日で勤務を終了し、故郷のニュージーランドに帰られることになりました。23日の1学期終業式直後の離任の挨拶で、「明新館の方々に優しく支えていただきありがとうございます。遠くにいても、明新館の生徒と先生方を応援しています。心の中に皆がいます。」等々、日本語で述べられました。3年間誠にありがとうございました。

